
令和６年度 美祢市廃棄物減量等推進審議会  会議結果 (要旨 ) 

 

日 時：令和７年３月 12 日９： 30～ 10： 30 

場 所：保健センター１階  健康増進室  

出席者：廃棄物減量等推進審議会委員（今井会長ほか委員 12 名） 

    事務局（井上市民福祉部長ほか５名）  

    計 19 名 

 

要旨(概略) 

１ 開会 

 向井生活環境課長により開会 (９： 30) 

 

２ あいさつ 

 今井会長よりあいさつ  

 

３ 委員の交代 

 末岡委員よりあいさつ  

 

４ 議事 

 ◆付議事項  

 （１）令和５年度  廃棄物処理の実績について  

  事務局より資料に基づき説明  

 【質問】  

   美祢市衛生センターはいつ完成か。  

 【事務局の回答】  

   美祢市衛生センターは工事期間が延び６月下旬に完成する。当初の  

  設計どおりの運転ができているか確認する性能確認試験が約３か月  

  必要で工期が延びた。  

 【質問】  

   各施設の処理経費は、国から補助金がもらえるのか。  

 【事務局の回答】  

   施設の運営そのものに補助金はありません。ただ、地方交付税とい  

  う制度があるので、その制度は利用している。  

【質問】 

  収集回収を全地域 103 回で統一して何か支障があったか。  

【事務局の回答】  

  統一前に、住民説明会なども行ったので、特に支障はなかった。  

 



【質問】 

  １日当たりのごみ排出量が平成 30 年度から変わっていないが、対策

はないのか。  

【事務局の回答】  

  この６年間のごみ排出量を見ると１日当たりの平均排出量は 860 グ

ラム程度である。対策として市の事業ではないが、美祢市快適環境づ

くり推進協議会が今年度からコンポストと生ごみ電動処理機に対して

補助金制度を始めた。生ごみの水切りがされれば、大幅なごみの減量

となるので、ぜひ推進していきたい。  

 

（２）令和７年度  美祢市一般廃棄物処理実施計画について  

 事務局より資料に基づき説明  

【質問】 

  し尿処理施設の処理能力について、今後はし尿の汲み取りが減り、

浄化槽汚泥が増えていくが、それに対応した施設になっているか。  

【事務局の回答】  

  基幹的設備改良工事を機に処理能力についても見直しをしたので、

対応できる施設になっている。  

  

 本計画について、委員の審議により承認可決された。  

 

（３）その他 

【質問】 

  ごみ袋代について仕入れの減量がかなり上がっていると思うが、値

上げは考えているか。  

【事務局の回答】  

  ごみ袋については、市民生活において非常に身近なものになる。現

在、値上げについては考えてないが、値上げを検討する際は、慎重に

審議していきたい。  

 

５ あいさつ 

 井上市民福祉部長よりあいさつ  

 

６ 閉会 

 向井生活環境課長により閉会 (10： 30) 


